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■本期关注

本报讯 （记者 孙艳 闵丹 ）
“您好， 这里是12351职工热线 ，
我是政协委员×××……” 昨天下
午1时30分， 12351接线大厅， 市
政 协 工 会 界 的 委 员 们 变 身 接
线员， 倾听职工的心声。

石景山区总工会主席、 政协
委员李桂珍作为工会届别的小组
副组长， 连续几年负责 “带着职

工心声上两会 ” 热线的组织工
作。通过昨天接听到的电话统计，
养老金问题、 住房紧张问题、医
疗、暖气费报销、 下岗人员待遇
问题仍是职工关心的问题。

“目前来看， 今年拨打热线
电话的老年人 、 退休职工占多
数， 凸显了我们目前已迈入老龄
化社会的大门 。” 李桂珍介绍 ，

其中， 养老金问题尤为突出。 有
退休职工反映， 养老金太低， 难
以维持生活； 养老金增长幅度太
小，不能和物价增长幅度相适应。
另外一个反映比较集中的问题就
是医疗问题， 看病难、 报销比例
偏低， 一些特效药没有纳入医保
范围， 自费药品种偏多等等。

李桂珍表示， 委员接听职工

热线开通快十年了， 受到广大职
工群众的热烈欢迎。 从工资待遇
到衣食住行， 甚至在4S店买的汽
车有问题， 都会到热线来寻求帮
助， 体现了广大人民群众对美好
生活的热切向往和追求， 也体现
了广大职工对我们的支持与信
赖。

李桂珍表示， 政协工会届一

共38名委员， 这次安排接听热线
的委员达到30位。 委员们每一次
都非常认真倾听， 有的一个电话
一聊就40分钟， 甚至把热线里职
工反映的问题当场留给自己， 事
后帮助解决。 解决不了的， 委员
们会把职工的声音带到两会上，
为政府的决策提供参考。

下转第4版

今日天气
天空状况：多云转晴
风 向：北转南风
风 力：2、 3级
最低气温：0℃
最高气温：8℃
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政协委员接热线倾听职工心声
市政协工会界委员27、28日值守12351 将带着职工心声上两会

标题新闻：□两部委发党政机关办公用房标准 正部级官员禁超54平 □北京首设政府质量管理奖 获奖企业奖200万
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地铁公交12月28日起调整票价

设立专门的意见征集邮箱，
员工只要将写好的意见邮件发送
即能畅所欲言； 开通微信平台，
带给企业和员工心与心交流的机

会……
小小网络平台搭建起企业和

职工交流的桥梁， 为企业和员工
排忧解难。

残疾人一卡通
28日开始发放

地铁3元起步 公交2元起步刷卡半价

图为政协委员接听热线现场。 本报记者 万玉藻 摄影报道


